

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Rojo de la Vega acusa a fiscalía de mentir y revictimizarla

En un video, le pregunta si busca llegar a la verdad o es "la respuesta a una consigna política"

**LAURA ARANA**

*-metropolit@eluniversal.com.mx*

Alessandra Rojo de la Vega aseguró que el encargado de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la capital, Ulises Lara, "miente" y "está revictimizándome", luego de que la autoridad judicial señalara que el ataque armado del que fue víctima la alcaldesa electa en Cuauhtémoc apunta a que fue "cuidadosamente preparado".

A través de un videomensaje difundido en su cuenta de X, Rojo de la Vega cuestionó si se está realizando una investigación para llegar a la verdad sobre el ataque o es "la respuesta a una consigna política".

"Cuando piensas que las autoridades de este país no pueden ser peores, siempre logran sorprenderme. Sale el encargado de la fiscalía y me señala y miente, todo para favorecer a su partido o como venganza, porque no he podido quedarme callada", sostuvo.

Agregó que las declaraciones de Ulises Lara dan cuenta que no tienen intenciones de proteger a las víctimas, "prejuza y sin ninguna sola prueba se lanza en mi contra, victimizándome, violentándome".

Este viernes, Ulises Lara dijo durante un mensaje a medios que resulta "por demás extraño que sea la propia denunciante quien defienda a su posible agresor".

También señaló que genera sospecha que sea ella misma quien se aventure a dar conclusiones de una investigación que se encuentra en curso y que todo apunta a que podría tratarse de un ataque cuidadosamente preparado para aparentar que se trató de un atentado. ●



Rojo de la Vega dijo que Lara no busca proteger a las víctimas.



ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA

## Acusa a FGJ de revictimizarla

POR IONÁS LÓPEZ

*jonas.lopez@gimm.com.mx*

La alcaldesa electa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, consideró que el encargado de despacho de la Fiscalía General de Justicia, Ulises Lara, no tiene intención de protegerla como víctima.

Esto luego de que Lara indicó que el episodio en el que dispararon contra la camioneta de la entonces candidata, “podría tratarse de un ataque cuidadosamente preparado para aparentar que se trató de un atentado”.

En un video publicado en su cuenta de X, Rojo de la Vega dijo que Lara “demostró que no tiene la más mínima intención de proteger a las víctimas. Prejuza y sin ninguna sola prueba se lanza en mi contra, revictimizándome, violentándome, mintiéndole a la cara a millones de capitalinas y capitalinos”.

Rojo de la Vega agregó que desde el 2 de junio, cuando ganó la elección, está luchando contra todos los poderes del Estado.

“Cada día suman un ataque más y uno a uno los hemos ido derrotando”, expresó.

La alcaldesa electa enumeró las presuntas irregularidades en las investigaciones de la Fiscalía sobre el atentado que sufrió, como el amparo de uno de los acusados porque supuestamente lo hicieron declarar bajo presión, entre otras.



## CONTRA LAS — CUERDAS —



#OPINIÓN

### ASÍ IMPARTE JUSTICIA LA FISCALÍA DE CDMX

**Ulises Lara se exhibió, en medio de una pugna política que se mantiene por el control de la alcaldía Cuauhtémoc**

E

l viernes, **Ulises Lara López**, el encargado de despacho de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), sostuvo en un mensaje emitido a través de redes sociales, sin presentar pruebas, que el atentado del que fue objeto el pasado 11 de mayo

**Alessandra Rojo de la Vega**, quien fue abanderada para ser alcaldesa de Cuauhtémoc de la coalición Va X la CDMX (PRI-PAN-PRD) y ganó en los comicios del 2 de junio, “pudo ser cuidadosamente preparado”.

Preocupa que el encargado de impartir justicia en la capital del país haga suposiciones a la ligera, mientras se llevan a cabo investigaciones electorales que buscan *tumbare* el triunfo de la candidata Rojo de la Vega.

Lara se exhibió, **en medio de una pugna política por el control de la alcaldía Cuauhtémoc**.

En este sentido, la alcaldesa electa señaló que Lara López forma parte de los funcionarios que “nos han hecho creer que si nos pasa algo es nuestra culpa; si nos atacan, nos violan o nos matan, (es nuestra culpa)”. Este es el México que hoy tiene como fiscal de la Ciudad de México a Ulises Lara”, expresó Rojo de la Vega.

Ese es el trato que le da Lara López a los adversarios de la Cuarta Transformación al usar el **aparato de justicia en su contra**.

#### \*\*\* VAN POR EJERCICIO SERIO PARA

**CUENTAS CLARAS SOBRE ELECCIÓN EN EL PODER JUDICIAL**  
Después de la información falsa difundida por el **senador de Morena Ricardo Monreal**, de que el costo aproximado para llevar a cabo la **elección de los mil 600 ministros, jueces y magistrados, costaría entre tres mil y tres mil 500 millones de pesos, y podría destinarse parte de los 23 mil millones de pesos que tienen los fideicomisos del Poder Judicial**, esta semana se llevará a cabo el primer ejercicio serio al respecto.

Como parte de los Diálogos Nacionales para la Reforma al Poder Judicial Federal, la Cámara de Diputados convocó a la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), **Guadalupe Taddei Zavala**, para exponer un presupuesto para organizar la elección de jueces, ministros y magistrados.

Vamos a ver cómo argumenta Taddei Zavala y con base en qué realiza su planteamiento.

Es el **Séptimo Foro de los Diálogos Nacionales para la Reforma al Poder Judicial Federal**, que se realizará en el Palacio Legislativo de San Lázaro, y entre otros temas a tratar destacan: Elección Popular de los Integrantes del Poder Judicial de la Federación, Legitimidad de Jueces, Magistrados y Ministros; Elegibilidad e Idoneidad con Garantía de Profesionalismo e Independencia en la Postulación; Proceso Electoral: Elección e Impugnación de Candidaturas; Mecanismos de Ascenso y Promoción de Funcionarios.

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX

**Taddei va a exponer un presupuesto para organizar elección del PFJ**



# Ulises Lara me revictimiza por venganza y para favorecer a su partido: Alessandra

Rojo de la Vega mostró las presuntas evidencias en las que Juan "N" acusó a la policía de sembrarle droga, un arma y cargadores al ser detenido

## Investigación

Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

Respecto a las declaraciones de Ulises Lara de la posible fabricación del atentado contra Alessandra Rojo de la Vega, la alcaldesa electa comentó que "el encargado de la Fiscalía sale y miente todo para favorecer a su partido o como venganza porque no he sabido quedarme callada; esto es un abuso y un abuso de poder sin límites".

"Este es el México que tiene a Ulises Lara como fiscal, que si nos atacan o nos violan, nos hacen creer que es nuestra culpa. Y en sus recientes declaraciones demostró que no tiene la mínima intención de proteger a las víctimas; prejuzga y sin ninguna sola prueba, se la lanza en mi contra revictimizándome y violentándome y mintiéndole a la cara a millones de capitalinos", acusó.

Rojo señaló que desde su victoria del dos de junio, las instituciones se han dedicado a atacarla, pruebas que ha superado. De la misma manera, retó a Ulises, a quien le recordó que cuenta con acusaciones de falsificación de pruebas, despojo y tráfico de influencias por su hermana, para que explique que la defensa del presunto autor material del atentado, Juan "N", los obligó a renunciar a su defensa privada y lo forzaron a leer una declaración que escribió la Fiscalía.

Alessandra mostró las presuntas evidencias en las que Juan "N" acusó a la policía de sembrarle droga, un arma de fuego y cargadores al momento de su detención

en Ecatepec de Morelos, pistola que tiene como domicilio en un centro de rehabilitación controlado por autoridades públicas.

"La moto que dicen que es del imputado, ni siquiera estaba en ese domicilio, se la encontraron unas cuadras más adelante, jamás recibió ni envió los mensajes que están en la carpeta".

"Le pregunté al fiscal ¿Por qué alimentas las dudas? Tuve que ir a la Comisión de Derechos Humanos para que pudiera tener acceso a mi carpeta. Todos los días me

pregunto si esta es una investigación para llegar a la verdad o la respuesta a una consigna política".

Del mismo modo, la alcaldesa electa le reprochó a Ulises de minimizar el delito solamente porque no la mataron, sin importarle las secuelas que presenta, la sensación de riesgo y la vulnerabilidad.

"El miedo se convierte en sufrimiento pero a ustedes ¿Qué les va a impor-

tar? Aunque el fiscal lo afirme, yo no estoy defendiendo a nadie, rechazo que comunique lo que le han encargado decir, si al margen de la Ley nunca harán nada, me pregunto si enjuiciar mediáticamente a una víctima sin pruebas, para generar percepciones políticas, es actuar al margen de la Ley".

"Yo sí llevo años defendiendo las causas que ustedes pisotean porque usted está ocupado haciendo política", finalizó.

cumplimiento a esa determinación y por ende no ejercieron una defensa técnica y adecuada. Lo anterior es así ya que incluso durante el desahogo de la audiencia, el personal de fiscalía se encontraba en el mismo lugar en donde se desahogaba la audiencia y aún y cuando no se observan en la grabación, estaban pendientes de que asistiéramos a lo que el Juez nos preguntaba, ordenándonos que nos mantuviéramos agachados todo el tiempo, lo cual puede observarse en la video grabación. Incluso el suscrito JUAN DAVIR [REDACTED], al momento de emitir mi declaración estaba leyendo, lo que puede observarse en el video, ya que esa declaración me la dieron el personal de la fiscalía.

8.- al momento de emitir la declaración que escribí para mí la fiscalía de la Ciudad de México, se puede notar que existieron actos de tortura en mi contra, a lo cual el Juez responsable hizo caso omiso, sin aplicar la protección de los tratados internacionales, como lo es el protocolo de Estambul. Dicha autoridad al momento de resolver nuestra situación jurídica, y después de decretar un receso, inicia diciendo que en fecha

### Declaración de Juan "N" diciendo que lo obligaron a leer su declaración.

10.- mas importante aún, resulta el hecho que una vez que fuimos detenidos por un cateo ilegal practicado en otra demarcación y donde se nos sembró droga, un arma de fuego y cargadores para justificar nuestra detención, estuvimos privado de nuestra libertad el tiempo suficiente para que el Agente del Ministerio público, practicara la prueba idónea en estos casos, para relacionarnos con el hecho delictuoso por el que nos formula imputación, y que lo es la prueba de reconocimiento de persona, pero en una investigación escueta, el representante social, no citó a la víctima para dicha diligencia, ni al testigo de los hechos, quien en su momento podrían haber dado cuenta, si éramos las personas que participamos en la conducta delictiva, incluso la propia víctima declaró ante los medios de comunicación que nosotros no éramos los responsables, que la fiscalía estaba fabricando culpables para justificar su labor, perjudicando nuestro derecho a la libertad.

### Acusan que les sembraron pruebas.

Ulises Lara me revictimiza por venganza y para favorecer a su partido: Alessandra





Amparo de Juan "N".



"Yo sí llevo años defendiendo las causas que ustedes pisotean porque usted está ocupado haciendo política", finalizó la alcaldesa electa.



## FISCALÍA LOCAL

## Detuvieron a líder de La Unión Tepito

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimm.com.mx

La Fiscalía capitalina cumplimentó una orden de aprehensión en contra de Hugo "N", alias *El Huguito*, presunto líder de La Unión Tepito.

Por este hombre se ofrecía una recompensa de 500 mil pesos; su arresto ocurrió en Cancún, Quintana

Roo, hasta donde se desplegaron agentes de la Policía de Investigación.

"Como resultado de trabajos de inteligencia, agentes de la @PDI\_FG-JCDMX cumplimentaron una orden de aprehensión en contra de Hugo "N", uno de los objetivos prioritarios en la Ciudad de México, por quien se ofreció el pago de una recompensa", refirió la Fiscalía General de Justicia de la CDMX mediante su cuenta de la red social X.

A Hugo "N" se le acusa de los delitos de homicidio calificado y tentativa de homicidio.

De acuerdo con las investigaciones, es considerado como uno de los integrantes "más sanguinarios" y presuntamente quedó al frente del grupo delictivo, después de que *El Betito* y *El pistache* fueron capturados.



Foto: Tomada de X





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS